



Polsek Gondokusuman Siap Amankan Tahapan Pilkada

YOGYA (KR) - Jajaran Polsek Gondokusuman Polresta Yogyakarta Polda DIY siap melakukan langkah-langkah pengamanan Pilkada 2024. Berbagai persiapan internal dan eksternal telah dilakukan, dengan mengacu arahan dari Polres Yogyakarta dan Polda DIY. Intinya, sebelum hingga pelaksanaan Pilkada 2024, jajaran Polsek Gondokusuman berusaha menciptakan keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kapolsek Gondokusuman Kompol L. Ardi Hartana SH MH MM, Minggu (25/8) menyampaikan telah melakukan koordinasi dengan PPK setempat, dan Panwaslu.



KR-Haryadi
**Kompol L. Ardi Hartana
 SH MH MM.**

"Kami telah melakukan pendataan DPHP dan mengikuti rapat pleno DPHP," ujar Ardi Hartana. Selain itu, Polsek Gondokusuman juga melakukan penggalangan terhadap

tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tokoh pemuda guna menyamakan persepsi bahwa Pilkada merupakan proses demokrasi untuk memilih pemimpin, dalam hal ini Walikota Yogyakarta.

Agar langkah-langkah pengamanan Pilkada bisa tepat sasaran, Ardi Hartana menjelaskan pihaknya membuat pemetaan kerawanan di wilayah Gondokusuman.

Adapun pendaftaran coklit oleh pantarlih sudah dilakukan pada 25 Juni hingga 25 Juli 2024. Adapun rapat DPGP dilakukan di Kelurahan Demangan (Kamis 1 Agustus 2024), Kelurahan Kota Baru (Kamis 1

Agustus 2024), Kelurahan Terban (Jumat 2 Agustus 2024), Kelurahan Klitren (Jumat 2 Agustus 2024) dan Kelurahan Baciro (Jumat 2 Agustus 2024).

Ardi Hartana menyampaikan berharap masyarakat turut menjaga keamanan dan kenyamanan saat dilangsungkannya Pilkada 2024, mulai dari persiapan hingga pelaksanaan coblosan, bahkan sampai penghitungan suara.

Peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan kenyamanan akan memberikan kontribusi positif. Jika masyarakat mendapati hal-hal yang mencurigikan yang berpotensi mengganggu stabilitas

keamanan, segera dimohon melapor ke pihak kepolisian.

Untuk lebih mengoptimalkan kinerja penciptaan keamanan dan kenyamanan, Ardi Hartana telah menempatkan Bhabinkamtibmas di lima kelurahan, yakni Aiptu Tri Roso Budianto (Kelurahan Terban), Aiptu Khobet Saputra (Kelurahan Kota Baru), Aiptu Andreas Triyono SH (Kelurahan Klitren) dan Aipda Subandi SH (Kelurahan Baciro). Kelima Bhabinkamtibmas tersebut akan memberikan kontribusi masyarakat dengan kepolisian guna menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban. **(Hrd)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005